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El Ayuntamiento reclama a la Generalitat que se ponga en

marcha la tercera linea del Joan Sampera

Los padres de Corro d--Avail no

quieren ir a Bellavista
JORDIABAY.A

La
Junta de Gobierno Local

de Les Franqueses ha soli
citado a la Generalitat la
creadon de una tercera li-
nea de P-3 en el CEIP Joan

Sampera, situada en Ccr ro

dAvall, con el objetivo de que la
veintena de nifios que han soli
citado la preinscripcion pero
que por carencia de plazas no

caben, puedan matricularse fi
nalmente en este centro el curso

proximo y no se tengan que
desplazar hasta el CEIP Guerau
de Liost. La semana pasada. el

alcalde, Francese Torne. expli
co a los padres que plantearia
esta soludon como la mas viable

para solucionar su problema. Tal

y como ya explico esta revista.
un grupo de padres de Cerro
dAvall mostraron su disconfor
midad con tener que llevar a sus

hijos de 3 afios al CEIP Guerau
de Liost. especialmente cuando

Xavier Solanas

Los padres quieren que la tercera linea del Sampera sea provisional.

la estancia en este centro sera
provisional por un par de afios y

posteriormente deberan seguir
su escolarizacion en el ahora de
nominado CEIP Nou. que estara
en Beilavista. Los padres, sefia
laron este miercoles que la op
cion de la tercera linea en el Jo-

an Sampera, no la contemplan
como permanente sino como

solucion provisional hasta que
se pusiera en marcha un nuevo

CEIP en Corro d"Avail. Esto se

calcula que podria suceder en el
2008, pero por el momento se

trata de un centro, el quinto del

.

CRHOUfS

CiU denuncia que la corporacion lleva casi una decada
Nestudiando" el Reglamento Orqdnico Municipal

Nueve anos sin Reglamento
REDACCION

E
1 Ayuntamiento de Canoves i
Samahis lleva nueva afios "es
tudiando" la elaboracion de
un Reglamento Organico
Municipal (ROM). Asi 10 de

nuncia el Grupo Municipal de CiU
en su primer boletin municipal
"Parlem-ne". La elaboraci6n del
ROM. conjunto de nonnas de regi
men interno que, entre otras cues

tiones, debe regular el funciona
miento de los plenos, recuerdan los

convergentes, fue anunciada en un

pleno celebrado el 29 de enero de
1997. "Bxcepto que nuestra corpora
cion quiera hater un reqlamento perfec
to - ironizan los nacionalistas-, irre

batible, de laTga duration y de referen
da obliqada para todo el mundo, no se

comprende el retraso, par ahara, de
nueve arias en fa presentacion del estu
dio al plena". CiU recuerda que exis
ten numerosos ayuntamientos con

textos similares y la Diputaci6n
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Los plenos no pueden ser grabados ni por eI publico ni por los ediles.

cuenta con modelos de reglamen
tos que tienen la ventaja de permi
tir la publicaci6n resumida en el
Boletfn Oficial de la Provincia.

La crftica de CiU, sin embargo,
tiene otras lecturas que la simple
broma 0 la queja por el retraso en

una actuaci6n municipal. EI 29 de

enero de 1997, 1a explicadon de

que se estaba redactando el ROM,
sirvio para prohibir al publico asis
tente a los plenos su grabaci6n. El
futuro ROM debia regular esta

cuesti6n. EI gobiemo local, ya enca

bezado por la actual alcaldesa, Lo
reto Romero, derogo un acuerdo

..................................

PLAZAS
Una veintena de padres

que escogieron en primera
opcion el Sampera no han

conseguido plaza

municipio, que no cuenta ni si

quiera con ubicadon,
Actualmente el Departament

d'Ensenyament, quiere asignar
a los nifios que no han podido
conseguir plaza en el Joan Sam

pera, el nuevo centro de Beila

vista, el CEIP Nou. Este. sin em

bargo aun no existe. y debera

ponerse en marcha, el proximo
mes de septiembre en las insta
laciones - actualmente en COllS

truccion- del CEIP Guerau de
Liost, de Cerro d"Avail.

Esto crea, a juicio de padres
una situacion complicada ya
que en el proximo curso el CEIP
Guerau de Liost tendra de alber

gar las dos lineas propias de P- 3,
P-4, P-5 Y primero de primaria,
y ademas, los alumnos de P- 3
del CEIP Nou. El Ayuntamien
to, por otra parte, recuerda que
el CEIP Guerau de Liost esta ac

tualmente en obras, pese a ha
ber iniciado su actividad hace
tres afios por los retrasos provo
cados por el Departament dBn
senyament .

del anterior gobierno de Marti
Traver, de abril de 1989, que per
mitia estas grabaciones. La alcaldesa

justified esta medida porque los ple
nos se llevaban a cabo sin el debido

respeto a los concejales en uso de la

palabra y en defensa del buen
nombre del Ayuntamiento.

La cuestion, empero, no qued6
olvidada. En el afio 2003, el grupo
municipal de CiU presento una

medon relativa a la aprobadon del
ROM que fue rechazada por la ma

yorfa del PSC. El afio pasado. el
portavoz de CiU, Jaume Serrat.
volvio a la carga alllevar una gra
badora al pleno y pidiendo permiso
para grabar la sesion. Se le prohibi6
en base al acuerdo de 1997, pese a

que el portavoz de CiU indic6 que
este hablaba del publico y no de los
ediles. Tampoco se Ie pennirio acce

der a las cintas del secretario, ya
que se dijo que el equipo no era del

Ayuntamiento sino de su usuario.
Un afio despues, aunque el pleno
de Canoves i Samahis aprob6 por
unanimidad comprarle una graba
dora al Secretario, aun no esta da
ro cuales son los derechos de los
ediles sobre la grabadon de los ple
nos. No hay ningun reglamento
que indique nada al respecto ...
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